



**L'entrepreneur web Raoul Nzoyoum, fondateur de plusieurs projets d'investissement en ligne, est décédé en Côte d'Ivoire le 23 février 2024.**

Originaire du Cameroun, il avait quitté son pays en 2022 après avoir accumulé plus d'un milliard de ses souscripteurs dans des investissements douteux. Les victimes de ses arnaques étaient inconsolables.

Raoul Nzoyoum, connu pour son leadership et sa vision entrepreneuriale, laisse derrière lui un héritage indélébile dans le monde des start-ups en Afrique. Ses proches et collègues lui rendent hommage pour l'impact qu'il a eu sur leur vie.

Malgré les controverses entourant ses activités, son influence et ses leçons resteront gravées dans les mémoires de ceux qui l'ont côtoyé.

Avec sa disparition, le Cameroun perd un pionnier du web entrepreneuriat, mais son souvenir et son héritage perdureront dans l'esprit de ceux qui ont été touchés par sa passion et sa détermination.